
広報ふじ 2025-2広報ふじ 2025-2 23

シティプロモーション課
55-2958　51-1456
Eso-citypro@div.city.fuji.shizuoka.jp

質 問

質 問
質 問

要望・提案

要望・提案
要望・提案

❶�市I
イ ン ス タ グ ラ ム
nstagramの運営はどういったものか、ま

たどの年齢層に向けたものか
❷�新富士駅と富士駅は30分に1本バスが通って
いることについて、もっとPRを行うべきで
はないか

❸�観光資源としての祭りの力は非常に大きいと
思うが、どのように考えているか

❶�駅前公益施設利用者の年齢層をどのように想
定しているか

❷�駅前公益施設の開館時間はどのように想定し
ているか

❸�富士本町商店街とはどのように連携していく
考えか

❶�規模の小さな公園の管理運営について、子ど
もや若者の意見が反映されているか

❷�各公園に必要な遊具や設備の需要を、子ども
や若者から意見を聞いたり、反映したりする
仕組みはあるか

❸�各公園が持つ機能や必要性について、利用す
る子どもや中高生等の意見を取り入れ、楽し
める公園を整備する考えはあるか

❶�Instagramで、もっと若者をターゲットにし
た投稿をしてほしい

❷�駅のバス乗り場の位置がすぐ分かるように、
足元にシートを貼り案内してはどうか

❶�遠方から通学する生徒は居場所が限られるた
め、富士駅周辺にベンチを増やしてほしい

❷�校内アンケートと商店主へインタビューを行っ
たので、その思いを再整備の参考にしてほしい

❶�中高生等はタブレット端末を持っているので、
ウェブ形式によるアンケートで、幅広く意見
を取り入れてはどうか
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富士市の観光について

富士市の公園の課題について富士駅北口再整備事業と商
店街のにぎわいについて

吉原吉原高校高校

吉原工業吉原工業高校高校富士見富士見高校高校

高校生議会とは
高校生自らが発見した課題とその解決策などを、年間を
通じたグループ学習等で検討し、各高校の代表者による
発表の場を設けることで、市政への関心と地域への誇り
や愛着を育む「はじまりの一歩」となる事業。昨年12月
に初めて開催しました。この場で頂いた要望や提案につ
いては、実現に向け検討を進めていきます。
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いつなんどきでも対応で
きる保護施設について

市内フードドライブについて岳南電車及びシティプロ
モーションを基軸とした
まちづくりについて
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❶�「広報ふじ」以外で「フードドライブ」はどのよ
うに周知されているか
❷�市民に「フードドライブ」活動を浸透させ、
今後活動を盛り上げていくための展開につい
てどのように考えているか

❶�現状の岳南鉄道線における利用者数、電車の
本数の少なさなどを踏まえ、今後どのような
支援を考えているか
❷�岳南鉄道線とシティプロモーションの関連性
をどのように考えているか
❸�富士市はコンパクトシティを目指しているのか

❶�ごみのカレンダーに「市内フードドライブ」
の情報を掲載してはどうか
❷�防災訓練やイベントなどで、回収ボックスを
設置してはどうか
❸�自校の文化祭で回収ボックスを設置したいの
で、協力してほしい

❶�本校で検討した公共交通網再編計画について
提案したい

❶�親が風邪などの体調不良時に、24時間安心し
て子どもを預けることができる場所はあるか
❷�育児の仕方や子育てにかかるお金についての
相談を有効にできる場所はあるか
❸�取組を一覧で見られるよう可視化するとよい
と考えるがいかがか

❶�子育てガイド「はぐくむFUJI」は情報量が
多く、欲しい情報が探しづらいと感じる。検
索方法を改善したり、要約したものをスーパ
ーなどに設置したりしてはどうか
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当日の様子及び
高校生の感想は
こちらから　▶


